

悪天候時における下校について（お詫びとお知らせ）

去る7月9日（月）、急な大雨と雷の中での下校になりました。下校について子どもたちや保護者の皆様にご心配をおかけすることとなり、大変申し訳ありませんでした。より安全・安心に下校できるように、以下のことを教職員で改めて確認し、対応していくこととしましたのでお知らせします。

- ・天候の変化に注視し、状況把握に努める。
- ・下校前に急な大雨・落雷が発生した場合や、下校時間中に危険な状況が見込まれる場合は、下校時刻を遅らせる、もしくは引き渡し下校にする等、近隣の小中学校と連携をとり速やかに判断をする。
- ・決定内容を、保護者やスクールガードさんにネコルメールで速やかに連絡する。集団下校を実施する際は、適宜、教職員が巡回する。

天候状況による急な判断・お知らせを行う場合がありますが、その際はご理解ご協力をいただきますようお願い申しあげます。

全校での交流～おづっこ集会・おづっこタイム～

6月20日、第2回おづっこ集会が開かれました。今回は、1・2年生による学年発表と企画委員会による学校スローガンの発表でした。「仲よく助け合い 全力で挑戦し 未来へ輝く小津っ子」のスローガンをみんなで確認し、気持ちをひとつにすることができました。



上：1年生 学級目標の発表、下：2年生 歌の発表



縦割り班活動のおづっこタイムでは6年生がリーダーとなって班での遊びを企画し、活動しました。上学年が下学年に声かけをして、ボール遊びなど楽しく遊ぶ姿が見られました。異年齢交流を通して、おづっことしての仲間意識がさらに深まっていきます。

あいさつ運動 7/1

3つの委員会の子どもたちとPTA本部役員の方々を中心に行なされました。雨の中でしたが、気持ちのよい挨拶が交わされることで、心は晴れやかな一日の始まりとなりました。



